
Ja, Gespräche findet derzeit darüber statt.
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Keine Schutzmaßnahmen durchführbar



Nicht bekannt
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ja

Laut BV gab es ein Schreiben an die Anrainer am 08.06.2016



Kein Sprengstoff gefunden, laufende Ermittlungen daher keine
öffentlichen Stellungnahme möglich


